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Abstract (en)
In order to ensure the unhindered infeeding of a sheet beneath a holding-down clamp near to the fixed sidemark of a side-pull device as well as
a gentle smoothing of the lateral edge of the sheet by the holding-down clamp, a controllable holding-down clamp (21) is arranged so as to be
movable up and down perpendicularly to the direction of sheet movement near to the fixed side-mark (20), and is raised by a controlling device after
each lateral alignment of the sheet and lowered again for smoothing the lateral edge of the following sheet to be aligned on its lateral edge.

Abstract (de)
Damit sowohl das ungehinderte Einlaufen eines Bogens unter einen Niederhalter in der Nähe der ortsfesten Seitenmarke einer
Seitenziehvorrichtung als auch ein schonendes Glätten der Seitenkante des Bogens durch den Niederhalter gewährleistet wird, ist ein steuerbarer
Niederhalter (21) senkrecht zur Richtung des Bogenlaufes auf- und abbeweglich in der Nähe der ortsfesten Seitenmarke (20) angeordnet
ist, der durch eine Steuervorrichtung jeweils nach dem seitlichen Ausrichten des Bogens angehoben und zur Glättung der Seitenkante des
nächstfolgenden, an seiner Seitenkante auszurichtenen Bogens wieder abgesenkt wird.
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